



Pièces	2 Pièces
Superficie	49 m²
Référence	A-23124
Prix	295 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice ouest - corniche fleurie : agréable 2 pièces en avant dernier étage d'une résidence de standing avec piscine, au calme absolu. Ce bien de 49m² en parfait état, bénéficie d'un belle terrasse sud avec vue sur la mer, cuisine indépendante équipé donnant sur un balcon, vaste chambre avec placard et salle de bain attenante, toilette indépendant, et climatisation. Possibilité acquérir un garage en sus.

Nice ouest - corniche fleurie : pleasant 1 bedroom apartment on the penultimate floor of a luxury residence with swimming pool, in absolute calm. This 49 sqm property, in perfect condition, benefits from a lovely south-facing terrace with sea views, independent fitted kitchen opening onto a balcony, large bedroom with cupboard and en-suite bathroom, independent toilet and air conditioning. Garage available on request.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE

25 Promenade des Anglais - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

